



Unterlage zur Sitzung im öffentlichen Teil

Gremium	am	TOP
Sportausschuss	20.09.2011	

Anlass:

- Mitteilung der Verwaltung
- Beantwortung von Anfragen aus früheren Sitzungen
- Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung
- Stellungnahme zu einem Antrag nach § 3 der Geschäftsordnung

Palästinensische Sportler/-innen zu Gast in Köln am 09. Juli 2011

Zu einem ganz besonderen Treffen mit alten Freunden aus unserer Partnerstadt Bethlehem kam es am Samstag, den 09. Juli 2011 in Köln, der mit dem Feuerwerk „Kölner Lichter“ einen tollen Höhepunkt hatte.

Im Rahmen des Sommerfestes des Fußballverband Mittelrhein feierten die insgesamt 19 Gäste aus Palästina mit einigen Freunden der Städtepartnerschaft zusammen das Wiedersehen im Sport- und Olympiamuseum am Rheinauhafen bei schönem Sommerwetter.

Das Dyar-Frauenfußballteam (Dar el Kalima) mit Honey Thajeh aus Bethlehem war anlässlich der Frauenfußball WM in Deutschland für 10 Tage zu Gast beim evangelischen Kirchenkreis in Mönchengladbach mit insgesamt 12 Spielerinnen. Bei ihrem Ausflug nach Köln besuchten sie unter anderem auch den Städtepartnerschaftstag auf dem Heumarkt und trafen dort Oberbürgermeister Jürgen Roters. Er hatte Honey zuletzt bei seinem Besuch im Dezember in Bethlehem kennengelernt und auch zum Pokalfinale der Frauen nach Köln eingeladen.

Zeitgleich war eine Sport-Delegation der Bethlehem University unter der Leitung von Samar Moussar zu Gast an der Deutschen Sporthochschule Köln. Adrian Haasner vom Auslandsamt der DSHS war Mitglied der OB Delegation im Dezember und hatte den akademischen Austausch eingefädelt. Nun wurde der Besuch von insgesamt 7 Delegierten (vier Studenten und drei Dozenten) der Partneruni in Köln realisiert. Zahlreiche Hospitationen, Vorträge und ein umfangreiches Sportprogramm wurden durchgeführt. Akademischer Höhepunkt war der Vortrag von Samar „Sport in Palestine“ in HÖ 3 am 11.07.2011.

Beide Gruppen wurden dann am Samstagabend vom Sportamt der Stadt Köln zu diesem wunderschönen Sommerfest im Olympiamuseum eingeladen. Es gab ein Riesenbuffet mit

u.a. arabischen Speisen, Kölsch, Musik und eben das Feuerwerk um Mitternacht. Höhepunkt des Abends war aber sicherlich die Überraschung, die unser Gast aus Bremen (New York und Genf) Herr Willi Lemke , UN Sonderbeauftragter von Ban Ki Moon für Sport und Frieden, für das Fußballteam von Honey auspackte : eine komplette Sportlereinkleidung der Firma Puma mit Trikots, Hosen, Schuhen, Bällen, Trolleys, Schienbeinschoner etc., alles im gleichen Design mit „Dyar“ Aufdruck für alle Spielerinnen.



In der Bildmitte : Museumsdirektor Frank Dürr, Honey Thajjeh und Willi Lemke mit Dyar-Frauenfußballteam Bethlehem

Die Freude der Mädels war groß – das Transportproblem auch. Mit den von „Ford-Strunk“ gesponserten Transitbussen gelang aber der Transport zurück nach Mönchengladbach gerade noch. (Einige Pakete müssen noch hintergeschickt werden, da die Mädels Übergepäck hatten).

Inzwischen sind alle wieder gut in Bethlehem angekommen und vor allem die University-Gruppe von Samar freut sich auf den geplanten Gegenbesuch der Kölner Sportstudenten im September.

gez. Dr. Klein